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Mot du directeur 

Happy Birthday, APE ! 

Fir d’alleréischt wollt ech vun dëser Geleeënheet profitéiere fir eiser 
Elterenassociatioun alles Gutts fir hire Gebuertsdag ze wënschen.  

Et ass nämlech genau 40 Joer hir, dass d’”APE” gegrënnt gouf, an 
dat hu mer och den 13. Oktober op enger ganz sympathescher 
Feier gebührend gefeiert. D’Elterenassociatioun setzt sech also elo 
schonns 40 Joer an fir hir Kanner, also eis Schüler, an deen 
Engagement ass wichteg a luewenswäert. Dofir soen ech alle 
fréieren an aktuelle Memberen ee grousse Merci fir hiren Asaz! 

De “Kontakt”, deen dir elo an der Hand haalt, gëtt et iwwregens 
zanter 1982, also och schonns 35 Joer laang, an op dës Aart a 
Weis in forméier t d’APE rege lméisseg h i r Memberen. 
D’Zesummenaarbecht mat den Elteren ass wichteg, a lescht Joer 
hu mer ganz konstruktiv zesumme geschafft, fir eng Partie 
Neierungen an d’Offre scolaire vum Dikrecher Kolléisch eran ze 
bréngen. 

Am “cycle inférieur” vum «Classique» ass et esou, dass mer elo 
Informatik-Stonnen op 7e, 6e an op 5e fest an de Stonneplang 
agebaut hunn, esou dass alleguerten eis Schüler vum Classique 
eng Basis-Ausbildung kréien am Beräich vun den Office-
Programmer. Dëst ass ganz wichteg, vu dass et haut einfach net 
méi geet ouni informatesch Kenntnisser. 

Op 4e hu mer eng Stonn Economie agefouert. Dëst Fach ass 
normalerweis net op 4e um Programm, obwuel d’Schüler an deem 
Joer awer seng Sektioune fir 3e muss wielen. D’Iddi vum Eco-
Cours ass also ganz kloer fir de Schüler ze erméiglechen hire Choix 
vun der Sektioun “en connaissance de cause” ze wielen.  

Déi spannendst Ännerung betrëfft awer eis 3e – Klassen. Ab dësem 
Joer bidde mer nämlech am “Cycle supérieur” sougenannte “Cours 
complémentaires” un. Déi sinn dëst Joer op 3e mat 1 Stonn pro 
Woch gestart, fir dann d'nächst Joer op 2e an duerno op 1re all 
Kéiers mat 2 Wochestonnen weiderzefueren. Mir hunn hei fir 
d’Schüler een zousätzleche Choix opgemaach, deen hinnen 
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Nous contacter


Nous sommes à l’écoute de 
t o u t e s v o s q u e s t i o n s , 
remarques, suggestions


EN TOUTE DISCRETION


ParentsDiekirch@lcd.lu 

ParentsMersch@lcd.lu 

Membres


Si vous souhaitez adhérer à 
notre association et encourager 

notre travail, nous vous 
rappelons nos numéros de 

compte


Cotisation 2017/2018 

APE LCD Diekirch : 
CCPLLULL  LU31 1111 0796 

1070 0000  


APE LCD Mersch : CCPLLULL  
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12 € par famille 

Merci de nous donner votre 
adresse email pour vous 

informer plus rapidement. 
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erméiglecht Coursen ze wielen, déi si entweder op hirer Sektioun 
normalerweis net hunn, oder déi et am aktuelle Schoulsystem 
eigentlech guer net ginn. Folgend Course ginn dëst Joer 
organiséiert: Informatik, Kommunikatioun, Comprendre le Monde 
actuel, Kultur PUR, Sciences naturelles au quotidien, Sport – 
Bewegung und Gesundheit, Italienesch a Spuenesch. 

Dës Ännerunge sinn also alles Verbesserungen déi et just am LCD 
ginn, déi eis Schoul also vun anere Lycéeën ënnerscheet. Mee och 
um nationale Plang sinn duerch dat neit Schoulgesetz vill 
Neierungen, op déi mer eis musse gutt preparéieren, entstanen;   
déi Ännerunge betreffen haaptsächlech den “Enseignement 
technique”, dee jo lo “Enseignement général” heescht. Dass 
d’Klassen elo anescht heesche wäert ganz schnell eng 
Gewunnecht ginn, mee fir d’”classes inférieures” vum “technique” 
– also 7e, 8e, an 9e (déi an Zukunft 7G, 6G an 5G heeschen) gëtt 
eng ganz wichteg Ännerung. D’Haaptfächer ginn ab nächstem 
Joer op 2 Niveauen enseignéiert: am Däitschen, Franséischen, 
Engleschen a Mathé ginn et ab nächstem Joer ee “Cours de base” 
an ee “Cours avancé”. Dee neie System hei an engem Virwuert ze 
erklären ass onméiglech, mee d’Haaptinformatioun fir d’Schüler an 
och fir d’Elteren ass deen, dass een op der 7e mindestens 40 
Punkten an den Haaptfächer brauch fir op 8e an de Cours avancé 
ze kommen, an also um héchsten Niveau ze bleiwen. Just de 
Minimum ze maachen ass also definitiv net genuch, an ech kann 
den Elteren nëmme roden sech gutt iwwert de neie System ze 
informéieren, wëll dëst jo awer ganz wichteg fir d’Beruffchance vun 
hirem Kand ass. 

Et bleift mer lo just nach iech ee gutt Schouljoer 2017-2018 ze 
wënschen! 

Marcel Kramer, directeur LCD 

r 
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Mot du Président  
Chers parents, chers amis de l’APE, 

Cette année scolaire sera ma troisième 
année en tant que président de l’APE 
Mersch.  

D e p u i s m e s d é b u t s e t 
jusqu’à  maintenant, nous avons 
étroitement travaillé ensemble avec nos 
collègues de l’APE Diekirch, dans le 
seul but du bien de nos enfants.  

En effet, les deux associations des 
parents d’élèves au sein du LCD sont 
complémentaires et cette année la suite 
logique de cette coopération s’est 
réalisée dans l’organisation commune 
de notre assemblée générale. 

Actuellement nous participons à la mise 
e n œ u v re d u P D S «  P l a n d e 
développement scolaire » et pour début 
2018 nous attendons impatiemment 
des nouvelles concernant l’organisation 
du LCD Annexe Mersch pendant la 
phase du chantier de destruction/
cons t r uc t i on / r énova t i on . Nous 
espérons pouvoir vous informer plus en 
détail dans le prochain Kontakt. 

En espérant de vous rencontrer lors 
d’une de nos prochaines activités, je 
vous souhaite à tous – parents, élèves 
et professeurs – de joyeuses fêtes de 
fin d’année ainsi qu’une bonne et 
heureuse année 2018 ! 

Pascal KRIES, 
 Président APE LCD Mersch 
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Rapport d’activité pour l’année 
scolaire Diekirch 2016 - 2017 

Douze réunions de comité ont eu lieu durant l’année dont 
une avec l’association de Mersch.  
Nous avons eu deux entrevues avec la direction.  
Plusieurs de nos membres du comité des parents ont 
participé aux quatre réunions du conseil d'éducation 
(budget, enquête de satisfaction, réforme du cycle 
supérieur : cours complémentaires) et à une réunion avec 
le groupe sécurité (respect du code de la route).  
Notre comité a sorti deux « Kontakt » durant l’année, l’un 
en décembre et l’autre en juin. 
Notre association a été présente à l’assemblée générale 
du LCD Mersch et à la veillée de Noël de l’internat au 
LCD de Mersch ainsi qu’à la porte ouverte destinée aux 
parents du fondamental et à la rentrée des classes des 
septièmes.  
En collaboration avec la «  Erwuesse Bildung  », nous 
avons invité tous les parents du LCD à une conférence 
avec Prof. Dr. med. Dieter F. Braus sur le thème «  Ein 
Blick in das jugendliche Gehirn – Gesund erwachsen 
werden im digitalen Medienzeitalter ». 
Nous avons participé activement au «Chrëschtmaart » du 
Nouveau Bâtiment, le marché de Noël organisé par l’asbl 
LCD solidarité.  
La direction nous a donné l’occasion de rencontrer Dr. 
Yolande Wagener, médecin chef de division de la 
médecine scolaire pour poser nos questions sur le projet 
d’accueil individualisé (PAI). 
Nous étions également présents lors des soirées 
musicales Concert «  F and Friends  » ou théâtrales du 
LCD pour le service des boissons.  
Nous avons organisé au nouveau Ciné Scala, grâce au 
soutien de la Ville de Diekirch et sa responsable Mme 
Petit,  une soirée rétrospective des films produits par 
l’option audiovisuelle et celle du BTS, en coopération 
étroite avec les classes de Mme Reis, M. Koos et M. 
Moyen du LCD.  
Nous avons participé à la remise des diplômes aux 
classes de 1° et à la remise des prix en sciences 
économiques. 
Nous étions présents auprès des autres partenaires du 
LCD lors de la visite de Monsieur le Premier ministre, 
Monsieur Xavier Bettel.  

Les deux représentants du groupe « restauration scolaire 
» de notre association sont allés déjeuner à la cantine 
pour se faire une meilleure idée du fonctionnement de la 
cantine. 

Lydie Reiland-Cloos, secrétaire APE Diekirch 

Rapport d’activité pour l’année 
scolaire Mersch 2016 - 2017 

Nous avons eu 5 réunions de l’association des parents, 
dont une avec l’association des parents de Diekirch et 
deux avec la direction. 

Nous avons eu une entrevue avec la Direction concernant 
le projet du LCD sur la réforme du cycle supérieur et 
concernant le futur chantier du LCD Mersch. 

Nous avons visité et testé la cantine du LCD Mersch et 
avons participé aux Conseils d’Education, de Sécurité et 
au Groupe Cantine. 

Nous avons organisé une conférence lors de notre 
assemblée générale présentée par Monsieur Georges 
Knell (Fondation Kannerschlass) « Facebook all in One » 

Notre association était présente à l’accueil des classes de 
7°, à l’AG de Diekirch, à la conférence organisée par APE 
Diekirch « Aperçu du cerveau de l’adolescent », lors de la 
veillée de Noël, à la soirée des présidents de la FAPEL,  
au BBQ de l’internat et à la soirée vidéo de l’APE Diekirch. 

Stéphanie Achard, secrétaire APE Mersch 

Membres APE Mersch            

  2017 - 2018 

Achard Stéphanie, Membre 

Almeida Ribeiro Anabela, Restauration scolaire 

Bissen Liette, Membre 

Dos Santos Marto Henrique, Conseil Sécurité 

Dupont Jackie, Secrétaire, Conseil d’Education 

Gendron Franck, Membre 

Kries Pascal, Président, Conseil d’Education 

Lopes Sandra, FAPEL, Conseil Sécurité 

Matagne Sandrine, Membre 

Scharfe Marc, Trésorier 

Schroeder-Nothum Claudine, Membre 

 Contact : PARENTSMERSCH@LCD.LU 
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Rapport de l’AG


16. November 2017


2017 war ein wichtiges und arbeitsreiches Jahr für die 
E l t e r n v e r e i n i g u n g d e s L C D D i e k i r c h . A u s 
organisatorischen und zeitlichen Gründen wurde deshalb 
entschieden die ordentliche Generalversammlung der 
Elternvereinigung des LCD Diekirch und Mersch 
zusammen zu legen. Die Generalversammlung fand in 
Mersch statt im Beisein der Direktion, Vertretern des 
Internats aus Mersch und einigen Eltern.   

Herr Kries, Präsident der APE Mersch und Frau Keipes 
ép. Sinner, Präsidentin der APE Diekirch und des „Comité 
des parents“, begrüßten die Anwesenden. 

Herr Kries legte die Aktivitäten aus Mersch dar und hob 
hervor, dass sie die Gelegenheit bekamen von der 
Direktion über den Neu- und Umbau des Gebäudes in 
Mersch informiert zu werden.  

Als Sekretärin von Diekirch, erläuterte ich die 
verschiedenen Aktivitäten (zwölf Versammlungen in 
Diekirch, eine Versammlung mit dem Vorstand der 
Elternvereinigung aus Mersch, zwei Unterredungen mit 
der Direktion und die Teilnahme an verschiedenen 
Aktivitäten des LCD wie dem Weihnachtsmarkt, Concert F 
& Friends, Theateraufführung und auch unsere Präsenz 
am „Tag der offnen Tür“ und der „Rentrée“ für die neuen 
Schüler (7°). Im Herbst organisierten wir zusammen mit 
der Erwuesse Bildung eine Konferenz über die 
Entwicklung des jugendlichen Gehirns mit Prof. Braus. 
Wie jedes Jahr wurden die Filme der Option Vidéo und 
des BTS vor vollem Saal vorgeführt, diesmal aber im 
schönen neuen Kino Scala in Diekirch.  

Der Finanzbericht von Frau Lutgarde Meder-Denys von 
Diekirch wurde gutgeheißen. Die Kassenrevisoren, Frau 
Kries ép. Gengler und Herr Schumacher, bescheinigten 
die Korrektheit des Finanzberichtes. Ebenso wurde der 
Finanzbericht von Frau Georges-Cambron Anne-France  
von der Generalversammlung abgesegnet. 

Frau Keipes, Frau Marnach, Frau Simon, Herr Valls und 
Herr Luis verlassen das Komitee aus Diekirch dieses 
Jahr. Frau Giny Deltgen hat sich gemeldet um dem 
Vorstand beizutreten. 

In Mersch sind es Frau Carvalho Gomes, Herr Dos Santos 
Gomes, Frau Georges-Cambron, Herr Georges, Herr 
Kaell, Frau Mangle und Frau Zahi die das Komitee 
verlassen. Frau Bissen, Frau Matagne und Frau 
Schroeder-Nothum schließen sich dem Komitee neu an.  

Die Mitglieder der beiden Komitees werden auch als 
Mitglieder des „comité des parents“ angenommen von 
der Versammlung. 

Die APE aus Diekirch hat in diesem Schuljahr erstmals 
wieder den „Bichermaart“ im LCD organisiert, und im 
Oktober feierten sie ihren vierzigsten Geburtstag. 

Herr Kramer, Direktor des LCD, zeigte sich erfreut, dass 
die Komitees noch immer gut besetzt sind und verwies 
auf die wichtige Mitarbeit der Eltern. Dieses Schuljahr gibt 
es zwei große „Baustellen“: die Erarbeitung des PDS „Plan 
de développement scolaire“ und die Baustelle des 
Gebäudes in Mersch die ab kommendem Schuljahr 
beginnt.  

Frau Keipes ép. Sinner wurde mit Blumen geehrt für ihre 
Arbeit im Komitee und ihre wertvolle Arbeit als Präsidentin 
im letzten Jahr. 

Im Anschluss an die Generalversammlung fand eine 
interessante Konferenz statt mit der Ernährungsberaterin 
Frau Liz Mersch, die uns Tipps für die gesunde Ernährung 
unserer Teenager mit auf den Weg gab und uns, als 
Eltern, und die Direktion auf den gesundheitsschädlichen 
Konsum von zuckerhaltigen Getränken und Powerdrinks 
hinwies.  

Lydie Reiland-Cloos, Sekretärin APE 

Membres APE Diekirch 

           2017 - 2018 

Giny Deltgen, Conseil d’Education suppléant, LCD 
Solidarité 

Hermes-Friedrich Patricia, Vice-Présidente 

Kasel Pascale, Présidente 

Leoni Sandra, Conseil d’Education suppléante 

Meder-Denys Lutgarde, Trésorière et coordinatrice 
Kontakt 

Miguel Pedro, Cantine 

Reiland-Cloos Lydie, Secrétaire 

Schumacher Elisabeth, Conseil d’Education 

Tessaro Chantal, Conseil Sécurité, Cantine 

Wauschkuhn-Duncker Andrea, Conseil d’Education 

Wiethoff Dorothée, Conseil Sécurité 

Contact : PARENTSDIEKIRCH@LCD.LU 
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Soirée Vidéo 2017 

10. Juli 2017 

Am Numm vun eisem Grupp aus der Optioun 
Audiovisuelle, soen ech den Hären Koos an Moyen Merci, 
dass mir den Videoowend, op deen traditionellerweis 
d’Elterenvereenegung APE vum LCD invitéiert, selwer 
hunn dierfen organiseieren. D’Aufgab vun eisen Proffen 
war et, dass mir eng Selektioun vun all de Filmer 
maachen, déi während dem Schouljoer an eiser Optioun 
realiséiert goufen, an dorauser ee groussen Film 
schneiden. (Op dëser Plaz soe mir dem Tiago Mendes 
villmols Merci.) Déi Filmer konnten entweder Interviewen 
oder Emfroen, Schauspill- oder Schneidexercicer sinn. 
Tescht déi eenzel Filmer hunn mir nach eenzel fräi 
erfonnten Sketcher gesaat, fir dat Ganzt e bëssen méi 
opzeheiteren an, dass d’Publikum sollt e bëssen laachen. 
Dat alles hunn mir während puer Wochen esou gutt wéi 
méiglech probéiert hinzekréien. Mir haten d’Éier, dass eis 
Filmzesummenstellung als ee vun deenen éischten Filmer 
am neien Ciné Scala konnt gewisen ginn. Sou wéi och 
déi lescht Joren, goufen Filmer aus der Optioun 
Audiovisuelle a vum BTS gewisen. Mir waren stolz drop, 
dass no kuerzer Zait de ganze Sall ausgebucht war vun 
Schüler, Proffen an hire Famillen. No der Virstellung huet 
d’APE e Patt am Bistro vum Scala spendéiert. 

Nicolas Eiffener, Elève 2MC4 
 

Grâce à la collaboration de l’option audiovisuelle sous la 
direction de Messieurs Olivier Koos et Claude Moyen, 
l’APE a eu le plaisir de pouvoir offrir la 6e soirée vidéo. 

Nous remercions la ville de Diekirch qui nous a prêté la 
salle de cinéma dans le tout nouveau cinéma SCALA. 
Nous remercions également Madame Petit pour sa 
collaboration. Nous remercions également la classe 
Prépresse de Madame Jacky Reis qui a préparé 
l’invitation à la Soirée Video. 

Les inscriptions à la soirée ont été nombreuses et la salle 
était comble ! Quel plaisir pour les élèves, les professeurs, 
les parents de voir sur grand écran le résultat de leur 
travail durant l’année scolaire. 

La soirée s’est terminée autour d’un verre de l’amitié et 
d’agapes offerts pas l’association des parents du LCD. 

Nous comptons sur la collaboration du département 
audiovisuel pour pouvoir organiser la 7e soirée vidéo en 
2018 !  

Lutgarde Meder, Trésorière APE 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Bichermaart 2017 

23. September 2017

Bichermaart 2017 am ale Gebai vum LCD 

Ennert dem Titel „Books, Music an more“ gëtt scho säit 
Joren fir d’Schoulrentrée e Bichermaart zu  Dikrech 
organiséiert. Dëst Joer hu mir eis dëser Saach ugeholl, an 
mat der Ënnerstëtzung vum Syndikat vun Dikrech a virun 
allem mat der Hëllef vum Service technique vum LCD, de 
Bichermaart am Hall vum LCD organiséiert. 64 Leit 
konnten hir gebrauchte Schoulbicher a Liesbicher 
verkafen. Et war eng flott Geleeënheet fir gutt Geschäfter 
ze maachen an et hunn och vill Leit dovunner profitéiert. 

Den Educatiounsministère  versprecht fir d’Rentrée 
2018-2019 déi obl igatoresch Schoulbicher am 
Enseignement  Secondaire gratis   iwwert d’Librairien ze 
verdeelen. De Ministère wëll awer och d’Benotze vu 
gebrauchte Schoulbicher, wéi een se op dem Bichermaart 
kritt, ënnerstëtzen. Duerfir kritt all Schüler, de net all déi nei 
Bicher bestellt, en Akafsbong fir anert Schoulmaterial aus 
der Papeterie ze kafen. Dës Initiative vum Ministère 
encouragéiert eis, als Elterevereenegung, fir d’nächst Joer 
rem e Bichermaart ze organiséieren, a mir hoffen, datt 
ënnert iech rem räichlech Verkeefer a Keefer derbäi sinn. 

  

 Lydie Reiland-Cloos 

Sekretärin APE Dikrech 

Marché du livre 2017 à l’Ancien Bâtiment du LCD 

A la rentrée scolaire, l’Association des Parents du LCD, en 
collaboration avec le Syndicat d’Initiaitive de Diekirch  a 
organisé le fameux « Books, Music and more » au sein de 
l’Ancien Bâtiment du LCD. Nous remercions vivement 
l’aide du service technique du LCD sans qui nous 
n’aurions pu tout organiser. Les inscrits (élèves ou non du 
LCD) pouvaient vendre leurs livres, CD ou autres. 

Le Ministère de l’Education a promis de rendre les livres 
scolaires obligatoires gratuits pour la rentrée 2018-2019 
via les libraires qui les distribueront. Le Ministère veut 
également encourager l’emploi de livres d’occasion tels 
que ceux que l’on peut trouver lors des marchés du livre. 

Les élèves qui ne commanderont pas tous les livres neufs 
recevront un bon d’achat pour acheter du matériel 
scolaire dans les librairies. 

Cette initiative du Ministère nous encourage à envisager 
l’organisation d’un nouveau marché « Books, Music and 
more  » à la prochaine rentrée en espérant que les 
acheteurs et vendeurs y seront nombreux. 

Lutgarde Meder-Denys 

Trésorière APE Diekirch 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40 ANS APE 

13 / 10 / 2017

Am 12. März 1977 fand die Gründungsversammlung der 
Association des Parents d´Elèves statt. 

Die Vereinigung blickt im Jahr 2017 auf 40 arbeitsreiche 
Jahre zurück. Dieser runde Geburtstag war der Anlaß für 
eine Feierstunde am 13. Oktober im Festsaal des LCD. 
Zahlreiche ehemalige und aktive Mitglieder, sowie die 
Direktion, Lehrer und Schüler des LCD waren der 
Einladung gefolgt. 

Nach den warmen Begrüßungsworten der Präsidentin 
Brigitte Keipes , hatte Direktor Marcel Kramer Gelegenheit 
zu e inem Rückbl ick auf d ie Entwick lung der 
Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternvereinigung: 
zu Anfang zögerten viele Eltern aktiv teilzunehmen, aus 
Angst vor Repressalien der Lehrer gegen ihre Kinder. 

Dr Raymond Meyers, Mitglied des ersten Vorstandes von 
1977, illustrierte mit einigen interessanten Anekdoten die 
Arbeit der Elternvereinigung. So wurde zum Beispiel das 
Rauchverbot für Lehrer im Klassensaal auf Empfehlung 
der besorgten Eltern durchgesetzt. 

Musikalisch wurde die Feier von Schülern der F-Sektion 
unter der Leitung von Herrn Nanquette umrahmt. Diese 
Schüler nahmen stellvertretend für ihre Kollegen einen 
Scheck der Elternvereingung für Projekte der Schule im 
Bereich Musik entgegen. Frau Keipes bedankte sich im 
Namen der Elternvertretung mit einem Präsentkorb für die 
unermüdliche Unterstützung bei Versammlungen oder 
kleinen Events beim Hausmeisterteam. 

Gastredner des Abends war François Steies mit einem 
Vortrag über Stress: Was passiert im Körper und wie kann 
man mit relativ einfachen Übungen dem entgegenwirken? 

Abschließend lud die Vereinigung zu einem kleinen 
Umtrunk ein, während dem der Geburtstagskuchen, 
gestiftet vom LCD angeschnitten werden konnte. 

Die Association des Parents d´Elèves sagt allen Beteiligten 
DANKE für diesen gelungenen Abend. 

Patricia Hermes-Friedrich 
Membre APE 
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L’Association des Parents du Lycée classique Diekirch 
fêtait ses 40 ans en 2017. Nous l’avons célébré en 
octobre, en présence d’anciens membres de 
l’Association, de la Direction, de professeurs, d’élèves et 
anciens élèves. 

Nous tenons tout particulièrement remercier la Section F, 
Madame Isabelle Hardt et Monsieur Christophe Nanquette 
d’avoir assuré leur mini concert. Nous remercions les 
élèves, Benjamin Kruithof, Andrea Théato, Daniel Muijzer, 
Renée Wirth et Anna Scherer pour le superbe mini 
concert qu’ils nous ont fait le plaisir de donner et nous 
avons tous été émus par leur dernier morceau.  L’APE a 
fait un don de 300 EUR pour les remercier. 

Monsieur François Steies de Be in Balance nous a donné 
quelques astuces pour gérer des situations de stress par 
des exercices de respiration ou des situations de black-
out lors d’un examen par l’exercice de l’ABC. 

Nous remercions Pedro Miguel pour l’organisation du 
verre de l’amitié, des agapes et nous remercions la 
Direction du LCD pour le gâteau d’anniversaire qu’elle 
nous a offert. 

Lutgarde Meder-Denys, Trésorière APE LCD 
Diekirch
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